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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 71 с., 25 табл., 9 рис., 31 источник, 8 прил.

КОНКУРЕНТОСПОСОБНОСТЬ, ПРОДУКЦИЯ, ПРЕДПРИЯТИЕ, 
КОНКУРЕНТЫ, КАЧЕСТВО ПРОДУКЦИИ, ЦЕНА, ДОЛЯ РЫНКА, ПО­
ВЫШЕНИЕ КОНКУРЕНТОСПОСОБНОСТИ

Объект исследования -  деятельность ООО «Белинвестторг».
Предметом исследования является конкурентоспособность предприя­

тия.
Целью дипломной работы является анализ конкурентоспособности 

предприятия и разработка путей ее повышения*.
В процессе работы были проведены следующие исследования: дана ор­

ганизационно-экономическая характеристика предприятия, проведен анализ 
эффективности деятельности ООО «Белинвестторг»; проведен анализ конку­
рентоспособности организации; разработаны пути повышения конкуренто­
способности ООО «Белинвестторг».

В дипломной работе использованы следующие методы экономического 
исследования: анализ и синтез, системное и комплексное изучение пробле- 
м '., сравнение, статистические группировки, технико-экономические расче­
ты.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно­
аналитический материал правильно и объективно отражает состояние иссле­
дуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источни­
ков теоретические, методологические и методические положения и концеп­
ции сопровождаются ссылками на их авторов.

(подпись студента)
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ABSTRACT

Diploma work: 71 p., 25 tablets., 9 fig., 31 Sources, 8 appl.

COMPETITIVENESS, PRODUCTS, ENTERPRISE, COMPETITORS, 
PRODUCT QUALITY, PRICE, MARKET SHARE, INCREASED COMPETI­
TIVENESS.

The object of the study is the limited liability company "Belinvesttorg".
The subject of the study is the competitiveness of the enterprise's capabili- 

tif and ways to improve it.
The purpose of the thesis: is to study the competitiveness of the enterprise.
In the process of work, the following studies were carried out: the organiza­

tional and economic characteristics of the enterprise were given, an analysis of the 
effectiveness of the enterprise; analyze the competitiveness of the organization's 
activities; ways to increase the competitiveness of enterprise have been developed.

The following methods of economic research are used in the thesis: analysis 
and synthesis, systematic and complex study of the problem, comparison, statisti­
cal groupings, teclmical and economic calculations.

The author of the work confirms that the calculation and analytical material 
given in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, 
and all theoretical, methodological and methodological provisions and concepts 
be ■ rowed from literary and other sources are accompanied by references to their

authors.

({student's signature)
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